

Villalonga: «El Corpus une la Eucaristía con la caridad»

J.P.F.

«La solemnidad del Corpus Christi expresa la profunda e inseparable unidad entre la fe y la vida; la unidad entre la Eucaristía y la caridad», afirmó ayer el administrador de la Diócesis, Gerard Villalonga, en la homilía de esta festividad litúrgica en la Catedral de Menorca.

La coincidencia del Corpus con el *Diumente des Be*, el pasado 19 de junio, motivó que las parroquias del arciprestazgo de Ciutadella acordaran celebrar la misa y la procesión en la tarde de ayer domingo. Después de la Eucaristía, oficiada por varios presbíteros, salió la procesión que recorrió las calles y plazas del centro histórico de Ciutadella.

La custodia con el Santísimo, sobre los hombros de varios portadores, estuvo acompañada en su habitual recorrido urbano por numerosos fieles e integrantes del clero diocesano. La procesión del Corpus no se pudo celebrar el 2020 y el 2021 por las restricciones para impedir la propagación de la pandemia.



Después de la misa en la Catedral, la procesión recorrió el centro de Ciutadella. Fotos: MANOLO BARRO

El administrador diocesano manifestó que «la acción de Caritas es cada vez más necesaria». Villalonga explicó que se lleva a cabo desde las parroquias de Menorca gracias a la colaboración de numerosos voluntarios que solucionan numerosas carencias y «defienden los derechos y la dignidad de los más vulnerables, en lo que constituye el ejercicio del cristianismo y el Evangelio»

L
e
g
d

R

La
su
pe
de
ña
U
se
tr
fo
ta

Vé
ac
ce
ge
de
cc
pe
ge
br
Jo

he
pi
ro
de
Pe
pi

'c
añ
sa
Ju

pres